

FUENTES DE INGRESOS

Nuestra principal y única fuente de ingresos va a ser el pago de los alquileres de los coches de nuestros clientes. Nuestra misión es encontrar clientes de calidad y recurrentes. Con esto queremos decir que nuestra misión principal es la de que nuestros clientes se encuentren satisfechos en todo momento y que puedan acudir a nosotros cuando lo necesiten.

El costo de los coches dependerá del tipo de coche que quieran conducir, y nuestro coste se va a basar en el siguiente criterio: Que con el beneficio que obtenemos de cada coche mensualmente, consigamos recuperar el dinero invertido a los 4 años. Por lo tanto, si un coche nos ha costado 10000 euros, mensualmente tendríamos que tener un beneficio de 208 euros, así que al precio se le sumaría el coste del seguro, y un añadido para tener un margen.

Un beneficio que tiene esta empresa es que con el paso de los años tendremos más y más coches a nuestro nombre. Eso nos permitirá que, en caso de malas épocas, podamos tener algo de liquidez vendiendo los coches a particulares.

Nuestra inversión inicial será de 4 millones de euros, cantidad que no recuperaremos hasta el quinto año pero a partir del cual los ingresos irán aumentando exponencialmente.

